



VUELTA LA PAZ

ADEMDUM NO. 3

La Paz, 26 de Noviembre 2015.

Mediante la presente; comunicamos a la opinión pública y a los competidores de la Vuelta La Paz, que las categorías invitadas por nuestra asociación formalmente al automovilismo paceño como invitados especiales, no podrán participar y se anula toda la intención de inscripción debido al rechazo contundente de sus directivos del automovilismo a nuestra asociación, anulando cualquier intención de confraternizar el automovilismo con el motociclismo.

Agradecemos su gentil atención.

Atentamente.-

EL DIRECTORIO